



Pressemitteilung „Bürger für Glückstadt“

Was liegt an? - Infostand der Bürger für Glückstadt (BFG)

„Was liegt an?“ ist das Motto am Infostand der Bürger für Glückstadt (BFG), an dem sich kommenden Freitag (25.11.22, Marktplatz, 9:00 bis 12:00) Mitglieder der BFG-Wählergemeinschaft wieder auf Gespräche und Austausch mit den Glückstädtern freuen. „Am Ende des Jahres wird gern Bilanz gezogen, was ist gut gelaufen, was war schlecht, was sollte sich ändern? Wir möchten mit den Glückstädtern ins Gespräch kommen, um mehr und direkt über deren Freuden, Ärger, Befürchtungen und Sorgen zu erfahren.“ erklärt Birgit Steup, BFG-Vorstand und Vorsitzende des Sozialausschusses im Rathaus. „Wir brauchen ein Gefühl für die Stimmung in der Stadt, um Politik im Sinne unserer Bürger und Bürgerinnen zu machen. Dafür ist der Wochenmarkt ein gutes Barometer“

Die Bürger für Glückstadt werden mit ihrem Infostand zukünftig regelmäßig während der Marktzeit Anlaufstelle für die Bürger der Stadt sein. Geplant sind auch Thementage wie Wohnen, Soziales oder Verkehr, wo mit Fachleuten aus Politik und Gesellschaft gesprochen werden kann. Die BFG hält diesen Austausch für wichtig und notwendig, denn oft sind die wirklichen Spezialisten die Bürger selbst. „Diesen Dialog wollen wir ermöglichen und ein stärkeres Bewusstsein für Zuhören und Verstehen fördern.“, betont Dirk Scheyda, BFG-Vorstand und bürgerliches Mitglied der BFG-Fraktion. „Wir werden in den nächsten Jahren auf sehr viel stärkeres solidarisches Miteinander angewiesen sein, um gesellschaftliche Spaltungen zu verhindern und friedliches Miteinander zu bewahren. Das wird gelingen, wenn man sich wohlwollend und wertschätzend miteinander austauscht.“

Am Infostand wird es auch Kärtchen geben, auf denen die Bürger ihre Wünsche für Glückstadt 2023 schriftlich äußern können. Die in einer Box gesammelten Stimmen werden am Ende des Jahres auf der BFG-Website (<https://büfug.de/>) veröffentlicht werden. Zudem sammeln wir Spenden für das Obdachlosenheim in der Stadtstrasse, welches jeden Euro gerade in der aktuellen Zeit gut gebrauchen kann.

Bild 1 im Anhang: „Birgit Steup und Dirk Scheyda freuen sich auf Freitag. Falls es winterlich kalt werden sollte, dann aber bitte mit Sonne.“

Bild 2 im Anhang: „Fragekarte der BFG“.

Pressesprecher Bürger für Glückstadt
Dr. Siegfried Hansen
Anna-Tiessen-Str. 1b
25348 Glückstadt
Tel: +49 (04124) 589982
s.hansen@büfug.de
<http://www.büfug.de>